

INFOPIEB



PRIMERA
IGLESIA
EVANGÉLICA
BAUTISTA

SANTA CRUZ - BOLIVIA
15/09/2024 - N.º. 2578



bs. **200**
Contribución
INSCRIPCIÓN



PIEB

Bar y Bat **BRAJÁ**

INSCRIPCIONES

DESDE EL LUNES 16 AL VIERNES 20 DE SEPTIEMBRE

EN LA SECRETARÍA DE NUESTRA IGLESIA

EN HORARIO DE OFICINA

¡LA ORACIÓN SE APODERA DE LO ETERNO!

“11 Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. 12 Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. 13 Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. 14 Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia, 15 y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. 16 Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. 17 Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; 18 orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos”.

Efesios 6:11-18

Ningún hombre es más grande que su vida de oración. El pastor que no ora está jugando en religión; el pueblo que no ora está extraviado. El púlpito puede ser un escaparte de humanos talentos, pero la cámara de oración no tiene ventanas al exterior.

Pobre como se muestra la Iglesia hoy día en tantas cosas, lo es más en cuanto a la oración. Tenemos muchas organizaciones, pero pocos penitentes; muchos espectáculos y actores, pero pocos orantes; muchos cantores, pero pocos corazones heridos; grandes pastores y débiles guerreros de Cristo, mucho aparato, pero poca pasión; muchos actuantes, pero pocos intercesores; muchos escritores, pero pocos luchadores. Fallando en esto fallamos en todo.

Los dos requisitos para una vida cristiana victoriosa son **visión y pasión**; ambos son nacidos y sustentados por la oración. El ministerio de la predicación está abierto a pocas personas, pero el ministerio de la oración – el más elevado de todos los ministerios humanos – está abierto a todos. Los niños espirituales dicen: “Hoy no iré al templo; sólo es una reunión de oración”. Creo que Satán tiene poco que temer hoy día de los pulpitos. Pero experiencias pasadas le obligan a levantar todo su infernal ejército en contra del pueblo de Dios cuando ora. Los cristianos modernos conocen poco aquello que Jesús dijo de “atar y desatar”; aunque la promesa es para nosotros: “*Todo lo que vosotros atareis...*” ¿Lo has realizado recientemente? Dios no es pródigo con su poder; pero para ser mucho para Dios tenemos que estar mucho con Dios.

Este mundo está precipitándose al infierno con una velocidad tal que el más veloz aeroplano es, al lado de tal marcha, como una tortuga; sin embargo, ¡ay!, pocos de nosotros pueden recordar la última noche que dejaron de acostarse para pasarla en vela ante Dios en demanda de un despertamiento mundial. No nos sentimos movidos a compasión. Confundimos el

andamio con el edificio. La predicación de nuestros días, con su pálida interpretación de las divinas verdades, nos hacen tomar la acción por unción, la comunión por nuevo nacimiento, y los balbuceos por avivamiento. Pero, ***el secreto de la oración es el orar en secreto.***

La oración es profundamente simple y simplemente profunda. *“La oración es la más sencilla forma de hablar, simplemente infantil; sin embargo, es tan sublime que sobrepasa y agota todo vocabulario humano. Una catarata de palabras ardorosas tan grande como la del Niágara no impresiona a Dios ni le mueve. Una de las más ardientes y profundas intercesoras del Antiguo Testamento no tenía palabras”.* Sus labios se movían, pero su voz no se oía. Ninguna expresión lingüística. Hay “gemidos indecibles”, que no pueden ser expresados con palabras.

Estamos tan por debajo del nivel del cristianismo del NT que no conocemos la clase de fe histórica de nuestros padres espirituales (con sus implicaciones y operaciones) y sólo conocemos la fe histórica de nuestros contemporáneos. La oración es para el creyente lo que el capital para el negociante.

¿Puede alguien negar que el afán de la iglesia moderna es por dinero? Sin embargo, lo que más preocupa a la iglesia de nuestro tiempo es lo que menos preocupaba a la iglesia apostólica. Nuestro énfasis es sobre donativos, el suyo era sobre oración. Cuando damos podemos edificar un buen local; cuando ellos oraban el local temblaba.

En los días del Nuevo Testamento la inspiración del Espíritu sacudía el infierno. En cambio, en nuestro día la oración que vence al mundo, nunca había sido dejada, por tanto, al cuidado de tan pocos. Sin embargo, no hay sustituto para esta clase de oración: o la practicamos o morimos.

*Transcrito y adaptado de “¿Por qué no llega el Avivamiento?”,
Leonard Ravenhill.*

En estos días, cuando nos presentamos ante el Trono de la Gracia para alcanzar misericordia y socorro oportuno para nuestra Bolivia, dejemos que esta meditación nos sacuda las estructuras más íntimas de nuestro ser, moviéndonos a tomar el lugar que nos pertenece en el ejército que el Espíritu de Dios está levantando para deshacer las obras del diablo en nuestro país.



EN EL AMOR DEL SEÑOR Y
EN LA LUCHA POR EL REINO,
ALBERTO MAGNO
GLADYS DE SALES
SUS PASTORES

ESTUDIO DE LA CARTA A LOS ROMANOS – 29

LOS DÉBILES Y LOS FUERTES

INTRODUCCIÓN

¡He aquí un tema de los más relevantes e importantes para que lo tramemos en nuestra Reunión de Célula! Qué el poderoso Espíritu Santo que nos ayude a entenderlo y a vivir en nuestra relación diaria en la Familia de la Fe, el Cuerpo de Cristo, la Iglesia.

Romanos 14:1-15:13

“14:1 Recibid al débil en la fe, pero no para contender sobre opiniones. 2 Porque uno cree que se ha de comer de todo; otro, que es débil, come legumbres. 3 El que come, no menosprecie al que no come, y el que no come, no juzgue al que come; porque Dios le ha recibido. 4 ¿Tú quién eres, que juzgas al criado ajeno? Para su propio señor está en pie, o cae; pero estará firme, porque poderoso es el Señor para hacerle estar firme. 5 Uno hace diferencia entre día y día; otro juzga iguales todos los días. Cada uno esté plenamente convencido en su propia mente. 6 El que hace caso del día, lo hace para el Señor; y el que no hace caso del día, para el Señor no lo hace. El que come, para el Señor come, porque da gracias a Dios; y el que no come, para el Señor no come, y da gracias a Dios. 7 Porque ninguno de nosotros vive para sí, y ninguno muere para sí. 8 Pues si vivimos, para el Señor vivimos; y si morimos, para el Señor morimos. Así pues, sea que vivamos, o que muramos, del Señor somos. 9 Porque Cristo para esto murió y resucitó, y volvió a vivir, para ser Señor así de los muertos como de los que viven. 10 Pero tú, ¿por qué juzgas a tu hermano? O tú también, ¿por qué menosprecias a tu hermano? Porque todos compareceremos ante el tribunal de Cristo. 11 Porque escrito está: Vivo yo, dice el Señor, que ante mí se doblará toda rodilla, y toda lengua confesará a Dios. 12 De manera que cada uno de nosotros dará a Dios cuenta de sí. 13 Así que, ya no nos juzguemos más los unos a los otros, sino más bien decidid no poner tropiezo u ocasión de caer al hermano. 14 Yo sé, y confío en el Señor Jesús, que nada es inmundo en sí mismo; mas para el que piensa que algo es inmundo, para él lo es. 15 Pero si por causa de la comida tu hermano es contristado, ya no andas conforme al amor. No hagas que por la comida tuya se pierda aquel por quien Cristo murió. 16 No sea, pues, vituperado vuestro bien; 17 porque el reino de Dios no es comida ni bebida, sino justicia, paz y gozo en el Espíritu Santo. 18 Porque el que en esto sirve a Cristo, agrada a Dios, y es aprobado por los hombres. 19 Así que, sigamos lo que contribuye a la paz y a la mutua edificación. 20 No destruyas la obra de Dios por causa de la comida. Todas las cosas a la verdad son limpias; pero es malo que el hombre haga tropezar a otros con lo que come. 21 Bueno es no comer carne, ni beber vino, ni nada en que tu hermano tropiece, o se ofenda, o se debilite. 22 ¿Tienes tú fe? Tenla para contigo delante de Dios. Bienaventurado el que no se condena a sí mismo en lo que aprueba. 23 Pero el que duda sobre lo que come, es condenado, porque no lo hace con fe; y todo lo que no proviene de fe, es pecado.

15:1 Así que, los que somos fuertes debemos soportar las flaquezas de los débiles, y no agradarnos a nosotros mismos. 2 Cada uno de nosotros agrade a su prójimo en lo que es bueno, para edificación. 3 Porque ni aun Cristo se agradó a sí mismo; antes bien, como está escrito: Los vituperios de los que te vituperaban, cayeron sobre mí. 4 Porque las cosas que se escribieron antes, para nuestra enseñanza se escribieron, a fin de que por la paciencia y la consolación de las Escrituras, tengamos esperanza. 5 Pero el Dios de la paciencia y de la

consolación os dé entre vosotros un mismo sentir según Cristo Jesús, 6 para que unánimes, a una voz, glorifiquéis al Dios y Padre de nuestro Señor Jesucristo. 7 Por tanto, recibíos los unos a los otros, como también Cristo nos recibió, para gloria de Dios. 8 Pues os digo, que Cristo Jesús vino a ser siervo de la circuncisión para mostrar la verdad de Dios, para confirmar las promesas hechas a los padres, 9 y para que los gentiles glorifiquen a Dios por su misericordia, como está escrito: Por tanto, yo te confesaré entre los gentiles, y cantaré a tu nombre. 10 Y otra vez dice: Alegraos, gentiles, con su pueblo. 11 Y otra vez: Alabad al Señor todos los gentiles, y magnificadle todos los pueblos. 12 Y otra vez dice Isaías: Estará la raíz de Isaí, y el que se levantará a regir los gentiles; los gentiles esperarán en él. 13 Y el Dios de esperanza os llene de todo gozo y paz en el creer, para que abundéis en esperanza por el poder del Espíritu Santo.”

Temas: Aceptación, Amor, Ayuda, Libertad, Pecado, Unidad.

COMIENZE

- ❖ ¿Qué usted cuando un vagabundo le pide dinero?
- ❖ ¿Cuándo rehusó usted comer algo que le sirvieron?

EXPLORE

1. ¿Cómo debe ser tratado otro creyente que es débil en la fe? (14:1).
2. ¿Qué razones dio Pablo para no juzgar a las personas acerca de cuestiones que daban lugar a discusión? (14:1-12).
3. ¿Qué temas consideraba Pablo que merecían una discusión? (14:2 y 5).
4. ¿Cuál debe ser la motivación principal en la decisión de una persona acerca de comer carne o de guardar un día santo? (14:6 al 8).
5. ¿Qué hará cada persona cuando deba presentarse ante el tribunal de Dios? (14:12).
6. ¿Qué deberíamos hacer en lugar de juzgar a otros cristianos? (14:13).
7. ¿Cuál es la opinión personal de Pablo acerca de los alimentos impuros? (14:14).
8. ¿Qué consideración debería dar un cristiano a las opiniones de otros creyentes acerca de temas polémicos? (14:14 y 15).
9. ¿Cuándo debe un cristiano ceder ante la manera de pensar de otro cristiano? (14:15 y 16).

10. ¿Cuál es el verdadero punto central del Reino de Dios? (v. 14:17 y 18).
11. ¿Cuál es la responsabilidad de un cristiano en procurar la paz entre los demás creyentes? (14:19 al 21)
12. ¿Qué efecto debería tener sobre nuestras elecciones personales la preocupación por otros creyentes? (14:21).
13. ¿Cuál es la responsabilidad que un cristiano fuerte tiene para con todos? (15:1 y 2).
14. ¿Cuál es el propósito de las Escrituras? (15:4).
15. ¿Qué quiere darle Dios a cada creyente para guiar su vida cristiana? (15:5 y 6).
16. ¿Según cuáles parámetros debe una persona aceptar a las demás? (15:7).
17. ¿Para qué fue enviado Jesús a los judíos? (15:8 al 12).
18. ¿Con qué quiere llenarnos Dios? (15:13).

ANALICE

1. ¿Cuáles reglas y tema relacionados con estilos de vida están en discusión entre los cristianos hoy?
2. ¿Qué responsabilidad tiene usted de ser un buen ejemplo?
3. ¿Cuál práctica estaría dispuesto a dejar si resultara ser una mala influencia para otros?

4. Cuando las Escrituras no son explícitas acerca de un tema, ¿cómo debería decidir una persona lo que está bien y lo que está mal?
5. ¿Cuáles áreas de nuestra vida deberíamos examinar cuidadosamente para detectar prácticas que pueden llevar a otros a pecar?
6. ¿Cómo pueden los cristianos compartir un espíritu de unidad a pesar de tener distintos puntos de vista acerca de ciertas prácticas?
7. ¿Cómo diferenciaría usted una actividad que es simplemente permisible y otra que es claramente inmoral?
8. ¿Cómo puede un cristiano fuerte usar su fortaleza para ayudar a otros cristianos?

APLIQUE

- ❖ ¿Qué área de su vida puede usted revisar esta semana en busca de práctica que puede causarle dificultades a cristianos amigos o conocidos?
- ❖ ¿Qué puede hacer usted esta semana para difundir la paz y la edificación mutua entre cristianos?

TEMAS SOBRE LA ORACIÓN

*“El ayuno no es un asunto de tratar de **sacarle** algo a Dios.
Es un asunto de tratar de **llegar** a Dios.”*

Dr. Myles Munroe

CLAVES PARA EL LIDERAZGO

“La esencia del liderazgo es que usted valore a otras personas. Es decir, usted les da algo valioso con que contribuir e involucrarse. El verdadero liderazgo le da a las personas una causa, una razón para vivir, y, un sentido de importancia que le da significado a sus vidas para que se sientan necesarios y útiles.”

Dr. Myles Munroe

CLAVES PARA LA VISIÓN

“El verdadero éxito no consiste en aquello que tú realizas; consiste en hacer aquello que Dios te dijo que hicieras.”

Dr. Myles Munroe

¡AGENDA PARA EL MES DE SEPTIEMBRE!

DECRETO PARA EL MES DE SEPTIEMBRE

Nunca les he mentado a Mis hijos ni he omitido Mi presencia. ¿Soy como un hombre común, que miente para sobrevivir y entrega a su descendencia al adversario a causa de sus malas acciones? No soy hombre, ni hijo de hombre, soy el Señor y Mi trono está establecido sobre la justicia y la verdad, y Mis decretos no serán anulados por la incredulidad de los malvados. Marcaré a esa nación con Mi presencia y la verdad estará delante de Mi pueblo como la luz de Mi candelero.

“Tienes un brazo poderoso; fuerte es tu mano, y alta es tu diestra. La justicia y el juicio son la base de tu trono; la misericordia y la verdad irán delante de tu rostro. Bienaventurados los que conocen el sonido alegre; Él caminará, oh SEÑOR, a la luz de tu rostro. En tu nombre se regocijará todo el día, y en tu justicia será exaltado. Porque vosotros sois la gloria de su fortaleza; y a tu favor será exaltado nuestro poder. Porque el SEÑOR es nuestra defensa, y el Santo de Israel es nuestro Rey”.

Salmo 89:13-18



LECTURA BÍBLICA ANUAL

El Plan de Lectura Bíblica Cronológica es un instrumento poderoso para hacernos comprender la historia de la Biblia de forma ordenada. Estamos retomando este formato de Lectura Bíblica que ha sido muy beneficioso para nosotros. Entendemos que ningún cristiano alcanzará la vida victoriosa sino por la Escritura Sagrada. Fue el Señor Jesús quien dijo: *“Si permanecéis en mí, y mis palabras permanecen en vosotros, pedid todo lo que queréis, y os será hecho”.* (Juan 15:7). Por lo tanto, usemos este tremendo recurso para nuestro devocional diario con el Señor Jesús.

MES DE SEPTIEMBRE

SEMANA 38

Domingo, 15 de septiembre – Daniel 10 al 12.

Lunes, 16 de septiembre – Esdras 1 al 3.

Martes, 17 de septiembre – Esdras 4 al 6; Salmos 137.

Miércoles, 18 de septiembre – Hageo.

Jueves, 19 de septiembre – Zacarías 1 al 7.

Viernes, 20 de septiembre – Zacarías 8 al 14.

Sábado, 21 de septiembre – Ester 1 al 5.



ESCUELA DE NOVIAZGO

¡Atención! La Escuela de Noviazgo prepara los candidatos al matrimonio que pretenden recibir la bendición del Matrimonio a través de nuestra Iglesia. Por eso, instamos a los novios a que se inscriban ya en nuestra Escuela de Noviazgo, pues será de mucha bendición que conozcan los Principios Bíblicos que fundamentan el matrimonio y que permiten que podamos disfrutar de un hogar sólido y duradero.

Requisitos para la Escuela de Noviazgo:

Para que los novios puedan tener acceso a la Escuela de Noviazgo deben cumplir con los siguientes requisitos:

1. Ser miembros de la PIEB o de una Célula activa de la PIEB.
2. Caso uno de los novios sea miembro de otra Iglesia Evangélica, es necesario que él (ella) tenga una carta de recomendación de su pastor para que pueda acceder a nuestra Escuela.
3. Los interesados tienen que ser solamente NOVIOS, no convivientes.
4. Los Novios deben contar con el respaldo, aprobación y bendición de sus Padres para que puedan inscribir a la Escuela.
5. Los novios tienen que haber hablado (ambos) con sus líderes de Célula sobre su relación de noviazgo y contar con una consejería con los Pastores responsables por sus Macrocélulas (Líder - M12 de la PIEB).
6. Una vez cumplidos los cinco requisitos anteriores, los interesados deben apersonarse a la Secretaría de la nuestra Iglesia (Calle Beni, esq. 06 de agosto), en horario de oficina, para su inscripción, portando una fotografía actual tamaño 4x4 de cada uno. Allí recibirán el Manual de la Escuela.
7. A parte del Manual de la Escuela de Noviazgo, los novios deben traer su cuaderno confidencial (cada uno) y su Biblia para las sesiones de la Escuela.
8. Las Sesiones de la Escuela están siendo realizadas de forma presencial una vez por semana (cada jueves a las 20:00 horas) en el Hall de nuestro Templo, en la Calle Beni, esq. 06 de Agosto, en frente al Parque El Arenal.
9. La asistencia a las Sesiones de la Escuela de Noviazgo es necesaria para el buen provecho de los novios. Pero, cuatro faltas seguidas llevarán a la suspensión de la Escuela. En este caso, si los novios deseen retomar la Escuela, tendrán

de hacer nueva inscripción a la misma.

10. La celebración de la Boda será realizada por un pastor de PIEB una vez cumplido los 6 meses previos de asistencia a la Escuela de Noviazgo.

11. También, **para tener el derecho de usar nuestros Santuarios** para la realización de la Boda, será tomada en consideración que los novios hayan **completado su Escuela de Noviazgo y sean ambos miembros de la PIEB.**



ESCUELA DE LÍDERES – CORAZÓN DE LA VISIÓN

La Dirección de la Escuela de líderes, les hace llegar el siguiente comunicado a todos los líderes y alumnado de la escuela:

- NUESTROS HORARIOS

LUNES/ MIERCOLES/JUEVES– Hr. 19:00 a 21:00

MARTES/JUEVES/SABADO – Hr. 15:00 a 17:00

NUEVAS INSCRIPCIONES

La Dirección de la Escuela informa los requisitos para nuevas inscripciones:

1. Haber concluido el POS ENCUENTRO
2. Escoger el día y horario para iniciar sus clases
3. Abonar por Transferencia Bancaria la suma de Bs. 50,- (valor de la matrícula)
4. Enviar una foto de su depósito a los siguientes números de contacto: Pra. Rosario 70054046 y/o a Hna. Yanine Soruco 70021431
5. Informar al contacto enviado, su nombre completo, número de contacto y día y horario escogido. Y recibirá respuesta a su envío
6. Le informamos que se inicia una ESCUELA cuando se haya llenado, en cada horario escogido, el cupo de 20 inscritos. Y se anuncia por este medio, la fecha de inauguración de los mismos

CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS A LA FECHA

CLASES – NOCTURNO (19 A 21)

LUNES - 19 inscritos (nuevo grupo)

MARTES 3 inscritos

MIERCOLES - 3 Inscritos

JUEVES – 4 inscritos

CLASES – TARDE (15 A 17)

MARTES - 6 inscrito

JUEVES - 0 inscritos

SÁBADO 31 inscritos (Inaugura el 14 de Septiembre)

CANTIDAD DE ALUMNOS INSCRITOS DE ESCUELA PRESENCIAL DE HRS. 19:00 a 21:00

Lunes - 3 inscritos

Jueves - 5 incritos

PARA RE-INICIAR SU ESCUELA (TRASPASO)

Todos los discípulos que hayan pasado clases en diferente fecha, y abandonaron por cualquier motivo, tienen de la oportunidad para retomar su escuela.

En tal caso, tomar en cuenta los siguientes requisitos:

- Solicitar su traspaso, indicando el Número de Escuela donde participó por última vez

- Puede llamar a los mismos números de contacto de “nuevas inscripciones”

- Después de recibir toda su información, revisaremos sus datos y daremos la solución respectiva.

Líder, encamine a sus discípulos a retomar su escuela en los siguientes horarios:

SEGUNDO MÓDULO

ESC 705- MARTES DE 19:00 a 21:00

A TERCER MÓDULO

ESC 697 - MARTES de 15:00 a 17:00

ESC 695- MIERCOLES DE 19:00 a 21:00

ESC 694- JUEVES DE 19:00 a 21:00

ESC 692 - SABADO DE 15:00 a 17:00

INAGURACION DE ESCUELA DE LIDERES PRESENCIALES

INAGURACION DE ESCUELA DE LIDERES PRESENCIALES

Dias: Lunes hrs 19:00 a 21:00

Jueves hrs 19:00 a 21:00

INAGURACION DE NUEVA ESCUELA:

Esc 712 - Sabado 15:00 a 17:00 , Fecha de inauguración 14 de septiembre del 2024

INAGURACION DE ESCUELA DE LIDERES PRESENCIALES

Dias: Lunes hrs 19:00 a 21:00

Jueves hrs 19:00 a 21:00



COMPRA DE TEXTOS

Los textos para; PRIMER / SEGUNDO / TERCER MÓDULO, lo adquiere de la siguiente forma:

- Depositar en la cuenta de la PIEB la suma de Bs. 50,- por concepto “Texto de estudio”
- El depósito o una foto del mismo, entregar a la Secretaria de la Escuela de Líderes, al momento de recibir su texto.
- Horario de atención: LUNES A VIERNES de Hr. 08:30 a Hr. 12:00 y Hr. 14:30 a Hr. 18:30
- El número de cuenta es la misma donde usted deposita su diezmo y/o, ofrenda.

ANUNCIOS ESCUELA DE LIDERES / NIÑOS

-NUEVAS INSCRIPCIONES

- Toda inscripción, compra de textos, y, pagos de aportes mensuales, se recibirán por TRANSFERENCIA.

- Enviar foto del depósito a la Pr. Rosario – 70054046, con nombre completo del niño (a)

- El horario y lugar de estudio, para los niños serán en las mismas instalaciones del Colegio Bautista en el horario de de Hr. 08:00 a 09:00)



DEPARTAMENTO DE FINANZAS DE LA PIEB :

Queremos hacer conocer a todos los amados discípulos de nuestra Iglesia que todos pueden hacer llegar sus Diezmos y Ofrendas mediante transferencia bancaria:

1. **Banco Nacional de Bolivia en bolivianos: 2000111581.**
2. **Banco Nacional de Bolivia en dólares: 2400089860.**

3. NIT de la Iglesia: 139903020.

4. Haciendo llegar una copia de la transferencia a través de nuestra página web (<https://www.pieb12.com/>). Cualquier duda o consulta comunicarse a los siguientes números: **69200502 - 74180221**

5. Por favor, que todos tengan el cuidado de detallar en la transferencia bancaria los siguientes datos:

- El nombre de la persona que hace la transferencia.
- Si el depósito corresponde a Diezmos, Ofrendas o Primicias.
- Si el depósito corresponde a una Ofrenda Designada (Misiones, Beneficencia u otros).

6. Caso no puedan hacer la transferencia bancaria, los sobres de las Ofrendas de Células, Diezmos, Ofrendas y/o Primicias deben ser entregados en la Secretaría de nuestra Iglesia (calle Beni esq. 6 de Agosto frente al Parque el Arenal de 08:30 a 12:30 y 14:30 a 18:00.

De la misma forma en los diferentes Cultos pueden entregar sus sobres y/o tarjetas de Diezmos y Ofrendas.

¡Pueda el Señor derramar de Su Poder sobre la vida financiera de todo dador alegre y se prepara cada día para ser fiel ante Su Trono de Gracia, pues de allí viene la misericordia y el oportuno socorro a sus hijos!



CANASTA DEL AMOR

Hoy es día para que participemos de la Canasta del Amor, trayendo nuestro aporte familiar para atender a las necesidades de muchos hermanos necesitados. Como familia de la Fe, nos alegramos grandemente al ver el amor y la generosidad del pueblo de Dios en materia de dar. En **Mateo 6:2**, el Maestro ministraba a sus discípulos diciendo: *“Cuando, pues, des limosna, no hagas tocar trompeta delante de ti, como hacen los hipócritas en las sinagogas y en las calles, para ser alabados por los hombres; de cierto os digo que ya tienen su recompensa.”* Aquí el Señor Jesús nos dice claramente que Él espera que sus discípulos naturalmente den limosnas, es decir, que sean generosos entregando algo que les sea útil y provechoso, y que puede beneficiar al que esté pasando necesidad.

Por eso, **participemos, pues solamente los muertos son indiferentes.**



CULTOS MATUTINOS DE ORACIÓN

¡Mucha atención a este anuncio!

Avanzamos en nuestro desafío de despertar a todos los discípulos a una vida de oración ante el Trono de la Gracia de Dios para que gustemos de crecimiento espiritual y edificación en el Cuerpo de Cristo.

Estamos reuniéndonos en nuestro Templo Memorial, del **martes a viernes, de 06:00 a las 07:00 am**, para buscar la Presencia del Señor en nuestras vidas. Estamos gustando de la Tercera Temporada de nuestra Escuela de Oración.

Contamos con la presencia de todos los que quieren más del Señor en sus vidas.

¡Los estaremos esperando!



DOMINGO MISIONERO

Este mes-aniversario de Santa Cruz, tendremos la feliz oportunidad de enfocar nuestra mirada y atención en la Obra

Misionera de nuestra Iglesia. Preparémonos para eso, pues el domingo, **29 de septiembre**, será para cada uno la bendita oportunidad para participar del esfuerzo misionero que nos llevará a conquistas aún mayores en el Reino de Dios.

Preparemos ante el Señor nuestros corazones, oraciones y nuestra ofrenda especial para este día. Que pueda el Señor de la Cosecha moverse en cada uno de nosotros y derramar Su poder a fin de que seamos encontrados como instrumentos en Sus Manos para extender el Reino de Dios aquí en la Tierra. ¡Avancemos en la Conquista de la Tierra de la Promesa, bajo la mirada y el respaldo del Señor Jesús, el REY DE TODA LA TIERRA! ¡Participemos, pues solamente los muertos son indiferentes!



QUIENES SOMOS... CUÁNTOS SOMOS...

- 20686. Adriana Camacho Lizarazu.
- 20687. Denilson Gaspar Bolivar.
- 20688. Iker Alejandro Delgadillo Zenteno.
- 20689. Nissy María Camacho Lizarazu.
- 20690. Tiago Oliva Zenteno.
- 20691. Anyi Lariza Herrera Yure.
- 20692. Brihanna Vargas Velarde.
- 20693. Grisel Rafael Suárez.
- 20694. Jorge Andrés Yure Vaca.
- 20695. Joseph Howard Sandiford Vargas.
- 20696. Karolyn Mejía Suárez.
- 20697. Silvana Vaca Vaca.
- 20698. José María Montaña Sánchez.
- 20699. María Inés Rodas Chávez.
- 20700. Roberto Cuellar Ortiz
- 20701. Selva Noelia Montaña Sánchez.
- 20702. Abraham Flores Ibañez.
- 20703. Ariely Ortuño Melgar.
- 20704. Brandon Gutiérrez Padilla.
- 20705. Carmen Salvatierra Salvatierra.
- 20706. Cristofer Raldes Justiniano.
- 20707. David Cortez Aguilera.
- 20708. Ema Rojas Salguero.
- 20709. Franklin Flores Ibañez.
- 20710. Freddy Mauricio Romero Argote.
- 20711. Gilberto Ariel Ortuño Tomasi.
- 20712. Jade Isabela Romero Saavedra.
- 20713. Javier Ángel Miranda García.
- 20714. Josué Alexander Gómez Miranda.
- 20715. Lucas Raldes Justiniano



DEDICACIÓN DE NIÑOS

Pedimos la atención de todos los Padres de Familia para esta importante nota. Estamos preparando nueva Dedicación de Niños para el domingo, **06 de octubre**, en el Primer Culto de las 08:00 am.

1. Solo podrán ser presentados niños que tengan de 01 a 06 meses de edad.

2. Todos los Padres deben presentar en Secretaría de nuestra Iglesia – una fotocopia del Certificado de Nacimiento del hijo(a) que van a dedicar. Sólo podremos dedicar niños que estén al día con su situación civil, es decir, con su Certificado de Nacimiento.

3. Los Padres (o uno de ellos) deben ser integrantes de una Célula Legitimada de nuestra Iglesia y contar con el respaldo de sus líderes en este momento.

4. La fecha límite para la entrega de documentación será el **miércoles, 02 de octubre**.

¡Que todos los Pastores, Doce y Líderes de Células tomen atención a esta NOTA!

PRESENTACIÓN DE NUEVOS MIEMBROS

El pasado domingo, 08 de septiembre, recibimos en la Familia de la Fe de los que hacemos la Primera Iglesia Evangélica Bautista a los siguientes hermanos:

1. Adolfo José Moscoso Otero.
2. An Carolina Lazcano Durán.
3. Andrea Jaqueline Villaplana Gamarra.
4. Carlos Andrés Mariscal Severich.
5. Carolina Sánchez Talavera.
6. David Mamani Caldorón.
7. Elizabeth Rocha Huayra.
8. Katerine Pérez Cuéllar.
9. Leandro Calderón Aguirre.
10. María Elizabeth Montaña Claire.
11. María José Roca Ibañez.
12. Marisela Alvarez Peña.
13. Rafael Rosario Tomasi Nogales.
14. Rodrigo Crespo Ríos.
15. Rosángela Ortiz Ramos.
16. Valentina Luján Ortiz.

Alabamos al Señor por las vidas de estos hermanos que fueron recibidos para ser parte de nuestra Congregación. ¡Que sean muy bienvenidos todos en el Nombre del Señor Jesús! ¡Y que sean bendecidos por nosotros y de bendición para todos nosotros! Sus pastores: Alberto Magno y Gladys de Sales.

Aprovechamos para pedir a todos los Doce y Líderes de Células que pongan la debida atención en regularizar la situación de membresía de los discípulos que asisten a nuestras células y son oriundos de otras Iglesias Evangélicas.

LEGITIMACIÓN DE NUEVAS CÉLULAS

¡ATENCIÓN! Todos los Doce de Primera Generación y Líderes de Células en general.

Estamos marcando el tercer martes del mes para nuestra **Reunión de Legitimación de Nuevas Células - Martes, 17 de septiembre**, y pedimos la atención de Líderes de nuestras Macrocélulas a que se alisten debidamente con por lo menos 03 informes de reunión de células y 03 sobres de ofrendas.

Será en nuestro Templo Memorial, calle Beni, esq. 06 de Agosto, a horas 19:30.



AYUNO NACIONAL POR EL RESCATE DE LA NACIÓN

Proseguimos con nuestro Clamor por Bolivia, presentándonos ante el Todopoderoso con ayuno y oración para la Conquista de nuestro Territorio para el Reino de Dios.

Pastores, profetas, evangelistas, maestros, apóstoles y líderes del Pueblo de Dios en nuestra Nación hemos acordado turnarnos en ayunos programados para que Bolivia sea presentada ante el trono de la Gracia de Dios, a fin de que alcancemos misericordia y el socorro oportuno para los días presentes.

Aquí les presentamos el **CUARTO TURNO** de nueve días:

1. Martes, 10 de septiembre: **POTOSI**.
2. Miércoles, 11 de septiembre: **PANDO**.
3. Jueves, 12 de septiembre: **SANTA CRUZ**.
4. Viernes, 13 de septiembre: **LA PAZ**.
5. Sábado, 14 de septiembre: **COCHABAMBA**.
6. Domingo, 15 de septiembre: **CHUQUISACA**.
7. Lunes, 16 de septiembre: **BENI**.
8. Martes, 17 de septiembre: **TARIJA**.
9. Miércoles, 18 de septiembre: **ORURO**.

Que nuestro Dios derrame sobre Bolivia el espíritu de oración y súplica tal como nos garantiza **Zacarías 12:10**: *“Y derramaré sobre la casa de David, y sobre los moradores de Jerusalén, espíritu de gracia y de oración; y mirarán a mí, a quien traspasaron, y llorarán como se llora por hijo unigénito, afligiéndose por él como quien se aflige por el primogénito.”*

¡Seamos parte activa de este Mover Espiritual que está ocurriendo en nuestra Nación!



BAR y BAT BRAJÁ

Amada Iglesia, estamos fijando nueva fecha para la realización del Ceremonial de Bendición de nuestros hijos (Bar y Bat Brajá).

Como ya avisamos anteriormente, este Ceremonial será exclusivo para los pré-juveniles que hayan completado sus 13 años en este 2024, sean varones o mujeres, o que completarán aún vengán a completar en lo que resta de este año.

Aquí les presentamos el siguiente cronograma de las Ministraciones previas a los pré-juveniles y a sus padres:

1. Primera Ministración: **22 de septiembre**, a horas 18:00.
2. Segunda Ministración: **29 de septiembre**, a horas 18:00.
3. Tercera Ministración: **06 de octubre**, a horas 18:00.
4. Cuarta Ministración: **13 de octubre**, a horas 18:00.

Las inscripciones serán hechas en la Secretaría de nuestra Iglesia, del lunes, 16 al viernes, 20 de septiembre, en horario de oficina, imposterablemente.

El valor de la Inscripción es de Bs. 200,00.

Todas las ministraciones se realizarán en nuestro Templo Memorial, calle Beni, esq. 06 de agosto, en frente al Parque El Arenal, y será exigida la presencia de los padres o de un representante legar del/de la pré-juvenil en cada ministración.

Las fechas para los ceremoniales son:

Ceremonial del Bar Brajá (varones): **Viernes, 25 de octubre**, a horas 19:00.

Ceremonial del Bat Brajá (mujeres): **Viernes, 01 de noviembre**, a horas 19:00.

¡Alistémonos para este tiempo especial de Bendición de nuestros hermanos por parte de sus padres, familiares y de su Iglesia!



DIGA “¡NO!” A LA PIRATERÍA

“¡Ay del que edifica su casa sin justicia, y sus salas sin equidad, sirviéndose de su prójimo de balde, y no dándole el salario de su trabajo! **Jeremías 22:13**

Pedimos a todos nuestros discípulos que no compren ningún material evangélico “pirata”, pues no les será de bendición alguna. A parte de que es algo ilegal, atrae la maldición a nuestras casas y promueve el crecimiento del comercio deshonesto. Como hijos de Dios perdemos nuestro testimonio si nos asociamos a los que practican tal cosa. Prestemos **atención** a lo que nos dice el apóstol Pablo:

“Os he escrito por carta que no os juntéis con los fornicarios. No me refiero en general a todos los fornicarios de este mundo, ni a todos los avaros, ladrones, o idólatras, pues en tal caso os sería necesario salir del mundo. Más bien os escribí para que no os juntéis con ninguno que, llamándose hermano, sea fornicario, avaro, idólatra, maldiciente, borracho o ladrón; con el tal ni aun comáis, porque ¿qué razón tendría yo para juzgar a los que están fuera? ¿No juzgáis vosotros a los que están dentro? A los que están fuera, Dios los juzgará.” (1 Corintios 5:9-13).



ANUNCIOS INNECESARIOS

Pedimos a todos los líderes y discípulos de nuestra Iglesia el estar atentos a estos importantes anuncios para que mejoremos nuestras Celebraciones al Señor:

>> Apaguemos nuestros Teléfonos Celulares antes de entrar en el Santuario, pues nos encontramos en nuestra Cita más importante de la semana y no debemos ser perturbados por nadie ni a nadie perturbar con llamadas que nos hagan.

>> Nunca entremos al Santuario masticando chicles o comiendo algo; tampoco los de a sus hijos. Nuestro ambiente demanda otra postura.

>> Utilicemos los baños del Templo antes o después del Culto de Celebración y nunca durante el tiempo de adoración al Señor o de los mensajes de la Palabra de Dios. Enseñemos, también, a nuestros hijos a tener disciplina en eso.

>> Usemos nuestra mejor ropa y la más conveniente para venir al Santuario, pues el Señor merece nuestra mejor adoración y nuestro ambiente demanda este entendimiento elevado de civilidad y educación.

Agradecemos a todos los discípulos y líderes de nuestra amada Iglesia su comprensión y apoyo en estos ajustes debido a nuestro crecimiento. Que todos tomemos atención a esta nota para mejor desempeño de nuestros servicios al Señor. Cualquier otro cambio que sea necesario será notificado en este boletín informativo

CRONOGRAMA DE LOS PRÉ-ENCUENTROS CON DIOS PARA EL SEGUNDO SEMESTRE DEL AÑO 2024

Les presentamos los cronogramas de Pré-Encuentros con Dios para alistar a nuestros discípulos a tener la experiencia maravillosa de un Encuentro con el Señor Jesús.

MUJERES:

1. **Reposición de la 2da. Ministración** – Domingo, **15 de septiembre**, 15:00 pm.
2. **Tercera Ministración** – Domingo, **15 de septiembre**, a horas 16:00.
3. **Reposición de la 3ra. Ministración** – Domingo, **22 de septiembre**, 15:00 pm.
4. **Cuarta Ministración** – Domingo, **22 de septiembre**, a horas 16:00.
5. **Reposición de la 4ta. Ministración** – Lunes, **23 de septiembre**, a horas 19:30.
6. **Inscripción al Encuentro**: Miércoles, **25 de septiembre**, a horas 19:30.
7. **Fechas posibles para los Encuentros**: **27 al 29 de septiembre** y **04 al 06 de octubre**.

Las Ministraciones del Pré-Encuentro serán en nuestro Templo de la Beni, 455.

VARONES:

1. **Primera Ministración** – Domingo, **15 de septiembre**, a horas 15:30.
2. **Reposición de la 1ra. Ministración** – Domingo, **22 de septiembre**, 15:00 pm.
3. **Segunda Ministración** – Domingo, **22 de septiembre**, a horas 16:00.
4. **Reposición de la 2da. Ministración** – Domingo, **29 de septiembre**, 15:00 pm.
5. **Tercera Ministración** – Domingo, **29 de septiembre**, a horas 16:00.
6. **Reposición de la 3ra. Ministración** – Domingo, **06 de octubre**, 15:00 pm.
7. **Cuarta Ministración** – Domingo, **06 de octubre**, a horas 16:00.
8. **Reposición de la 4ta. Ministración** – Lunes, **07 de octubre**, a horas 19:30.
9. **Inscripción al Encuentro**: Miércoles, **09 de octubre**, a horas 19:30.

Fechas posibles para los Encuentros: **11 al 13 de octubre** y **25 al 27 de octubre**.

Las Ministraciones del Pré-Encuentro se darán en nuestro Templo de la Beni, 455.

NOTA LAMENTABLE Y TRISTE

Amada Primera Iglesia Evangélica Bautista.

Hemos recibido una carta de parte del Consejo de Educación del Colegio Bautista Boliviano Brasileño apelando a nosotros a tomar muy en serio un tema relacionado a nosotros como Primera Iglesia Evangélica Bautista y a nuestro discipulado.

Al final de cada año lectivo, todos nos involucramos en el respaldo de los padres de familia que acuden a nosotros para que los presentemos ante el Consejo de Educación del Colegio a fin de que les conceda media beca para sus hijos.

Estamos en mediados del mes de agosto del presente año y recibimos esta carta de parte de la Administración del Colegio en que nos indica que hay 57 alumnos, miembros o hijos de miembros de nuestra Iglesia, con morosidad en sus responsabilidades financieras ante el Colegio, lo que acarrea perjuicios económicos para la institución educativa.

La impuntualidad en el pago de las mensualidades no solo afecta la economía del Colegio, sino también su mayordomía, tomando en cuenta que, en el Colegio, se tiene que postergar pagos a terceros por falta de liquidez.

Lamentablemente vamos a usar este listado al final del año cuando tengamos que actualizar nuestro respaldo a las solicitudes de media beca ante el Consejo de Educación del CBBB.

No me gustaría tener que pasar el listado de discípulos deudores, pero estamos reservando a nosotros el derecho de respaldar o negar una próxima solicitud de media beca ante nuestra institución educativa. Para eso, estaremos solicitando al Colegio Bautista, al final de esta gestión escolar, un informe de la situación de los pagos de cada uno de los alumnos que respaldamos.

Infelizmente, tenemos que tomar este trago amargo por la falta de testimonio de parte de nuestros discípulos en el incumplimiento de sus responsabilidades asumidas ante el Colegio Bautista.

Como su pastor me veo en la obligación de tocar este tema por este medio.

En el Amor del Señor y en la Lucha por el Reino,
Alberto Magno Sales de Oliveira, ap.



RINCÓN DEL LÍDER

Juegue para ganar y no para perder.

Las victorias consecutivas de los **Dallas Cowboys** en el Gran Tazón en los años de 1993 y 1994 podrían enmascarar que Jimmy Jonson, el legendario entrenador del equipo, conoce tanto de derrotas como de victorias. En 1989, en su primera temporada en Dallas, el equipo de Jonson solo ganó un partido y ¡perdió quince! Esta abrumadora temporada de derrotas fue solo un poco peor y un poco menos humillante que su primer año como entrenador defensivo de una escuela secundaria, cuando su equipo culminó la temporada 0 a 10.

Jonson declaró acerca de su primera temporada con los Dallas: "Somos el peor equipo de la liga nacional de fútbol americano, pero no me resigno a no estar en el Gran Tazón".

Jonson mantuvo su actitud positiva. Si un corredor tenía la pelota, le gritaba: "Protégela, en lugar de decirle: "No la pierdas". A uno de los pateadores de campo le manifestaba: "Has esto" y no: "No yerres". Luego de un partido perdido dedicaba su tiempo a planificar la próxima victoria en vez de indagar qué era lo que había salido mal.

Los Cowboys respondieron y mejoraron. Les llevó cuatro temporadas lograrlo, pero los anillos que obtienen los campeones del Gran Tazón brillaron en sus dedos.

Puede ser que uno no gane todo lo que se proponga, pero aquel que juega para **ganar** siempre tiene una mejor oportunidad de lograrlo.

"¡Pero gracias a Dios que no da la victoria por medio de nuestro Señor Jesucristo!"
1 Corintios 15:57

INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LOS LÍDERES

"Un hombre no llega a su fin cuando ha sido derrotado.
Llega a su fin cuando se rinde."
"Pelea la buena batalla de la fe."
1 Timoteo 6:12

INSTRUCCIONES DE DIOS PARA LAS PAREJAS :

"En tiempos difíciles, no te rindas."
*"No nos cansemos, pues, de hacer bien; porque a su tiempo segaremos,
si no desmayamos."*
Gálatas 6:9

mi Lectura
BÍBLICA
SEMANAL
2024

DOMINGO 15 DE SEPTIEMBRE
DANIEL 10 AL 12.

LUNES 16 DE SEPTIEMBRE
ESDRAS 1 AL 3.

MARTES 17 DE SEPTIEMBRE
ESDRAS 4 AL 6; SALMOS 137.

MIÉRCOLES 18 DE SEPTIEMBRE
HAGEO.

JUEVES 19 DE SEPTIEMBRE
ZACARÍAS 1 AL 7.

VIERNES 20 DE SEPTIEMBRE
ZACARÍAS 8 AL 14.

SÁBADO 21 DE SEPTIEMBRE
ESTER 1 AL 5.

DESCARGA TU LECTURA DIARIA AQUÍ



LA CALZADA DE ISAÍAS 19

El profeta Isaías nos habla de un tiempo en que árabes, asirios y judíos “conocerán a Jehová en aquel día, y harán sacrificio y oblación; y harán votos a Jehová, y los cumplirán.” (Isaías 19:21). Por eso, hemos sido despertados para clamar al Señor por los pueblos de la “Calzada de Isaías 19”.

Esta es la décima semana, de esta tercera temporada, en que tenemos la bendición y el privilegio el ser parte de la generación profética que establece la “Calzada de Isaías 19” en la tierra. Por esta razón es que los testimonios de vida que presentamos aquí nos están desafiando a clamar y a ayunar por el establecimiento del Reino de Dios en 30 naciones de Medio Oriente. Usemos recurso como herramienta de bendición para muchas vidas.

SEMANA 10

“Acordaos de la palabra que yo os he dicho: El siervo no es mayor que su señor. Si a mí me han perseguido, también a vosotros os perseguirán; si han guardado mi palabra, también guardarán la vuestra”.

Juan 15:20

RELATO DE HAKIM

“Crecí con la idea de que ser cristiano era algo solo para los europeos y americanos, para los argelinos el ser musulmán era la única opción.

En mi último año de secundaria en el 2007 yo practicaba los principios del islam y pensaba que era la única vía del camino hacia Dios. Un día uno de mis compañeros del colegio me dijo que era cristiano y quise romper rápidamente todo contacto que tenía con él, pues de acuerdo con mi creencia él era un enemigo de Dios.

Aunque él me respetaba como musulmán, yo no lo respetaba a él y esto fue lo que me hizo cambiar mi opinión acerca de él. Como resultado empecé a tener conversaciones con mi compañero sobre el cristianismo y el islam.

Mi compañero me mencionó de un programa de televisión en el canal Al Hayat, que comparaba los dos credos. Me di cuenta de que todo lo que conocía antes era un obstáculo para conocer lo que debía saber. Paré de asistir a la mezquita para pensar más claramente sobre todo lo que se me había expuesto y había escuchado.

Días después los musulmanes de mi pueblo se sorprendieron del por qué sobre mis acciones y estaban descontentos con ello. Los cristianos de mi escuela me ofrecieron una Biblia, pero mi familia me dijo que yo deshonoraría nuestro apellido y mis amigos me trataron de convencer de que estaba equivocado. Todas las noches leía la Biblia y discutía cada día con mi compañero, pero no decidía si volvería de regreso al islam o me convertiría al cristianismo.



A uno de mis hermanos lo metieron preso por ocho meses por usar drogas y de repente dejó de fumar, de drogarse y de seguir bebiendo alcohol y solo porque él aceptó a Jesús en su vida.

Esto me ayudó a comprender que el Dios de la Biblia estaba vivo y Dios había tenido éxito en cambiar la vida de mi hermano, lo cual ni la prisión, ni la autoridad de mi padre lo habían podido hacer.

Leí en la Biblia sobre la persecución de aquellos que seguían a Jesús. En seguida empecé a ver cómo mi familia y amigos se comportaban conmigo de la misma forma solo porque dejé de asistir a la mezquita y de orar como musulmán. Empecé a creer lo que decía la Biblia solo por lo que sucedía a mi alrededor.

Luego de graduarme de bachiller conocí a estudiantes cristianos que me ayudaron mucho en mi nueva vida. Ellos me invitaron a leer la Biblia y a orar juntos en la Universidad y en la Iglesia a la que asisto desde ese momento hasta ahora.

Desde entonces el Señor no ha cesado de bendecirme y mostrarme más de lo que soñé posible, Su gran amor por mí. Encontré el sentido de toda mi vida en el Señor Jesús y es por eso que me regocijo en servirle a Él con todo mi corazón.

¡Alabado sea Su Santo Nombre! Es un gozo ser un hijo redimido de Abraham en la Calzada de Isaías 19.

Hakim, Argelia

Puntos de oración para la semana:

1. Oremos por Hakim.
2. Oremos por su Congregación.
3. Oremos por Argelia como parte de la Calzada de Isaías 19.



CARTA DE ORACIÓN - ICEJ

“No nos cansemos, pues, de hacer bien; porque a su tiempo segaremos, si no desmayamos.”
Gálatas 6:9

Queridos compañeros de oración,

Aquí en Israel, cuando mi familia, amigos o compañeros de trabajo me saludan con la simple y educada pregunta: “¿Cómo estás?”. me encuentro respondiendo: “Todavía en pie”. Esta frase me viene a la mente de **Efesios 6:12-14**, donde Pablo dice... “*y habiendo acabado todo, estar firmes*”.

La guerra de Gaza ha durado once meses. Basándonos en la historia, esperábamos un conflicto breve debido a las victorias rápidas de Israel en el pasado. Como cristianos creyentes en la Biblia, hemos estado orando por el pueblo de Israel y su victoria sobre el mal, así como por la misericordia de Dios hacia los inocentes de Gaza. Y hemos estado orando por el regreso seguro de los rehenes que aún están en manos de Hamás.

En las últimas semanas también hemos estado a la espera de que Irán y Hezbolá lanzaran sus ataques de represalia. Afortunadamente, Hezbolá fracasó estrepitosamente en su intento de lanzar decenas de misiles y drones contra Israel. Tenemos que alabar al Señor porque las FDI tuvieron la capacidad de adelantarse a ese bombardeo masivo. Pero esperar y prepararse para tales ataques puede ser agotador, sobre todo teniendo en cuenta que mis nietos aquí en nuestra casa de Jerusalén podrían tener que pasar días en nuestro refugio antibombas.

El apóstol Pablo nos advirtió que no nos cansáramos de hacer el bien. Reconoció que habría momentos en los que parece que Dios no responde a nuestras oraciones con la rapidez esperada, y esto puede provocar una sensación de cansancio. Es interesante que Pablo no diga “no os canséis”. Más bien dice “no os canséis de hacer el bien”.

Puedo estar cansado, pero recurro a la oración. Puedo estar cansado, pero me mantengo en la fe. Puedo sentirme agotado, pero sigo adelante en la buena obra de mostrar consuelo a Israel y al pueblo judío. Puede que estemos agobiados por casi un año entero de guerra, pero creo que nuestro Redentor está llevando a cabo Su propósito y Sus planes, incluso cuando no entiendo por qué la victoria completa todavía nos espera.

Isaías 55:8-9 dice: *“Porque mis pensamientos no son vuestros pensamientos, ni vuestros caminos mis caminos, dijo Jehová. Como son más altos los cielos que la tierra, así son mis caminos más altos que vuestros caminos, y mis pensamientos más que vuestros pensamientos”.*

Por lo tanto, una vez hecho todo esto, nos mantenemos fieles a Israel y al pueblo judío. También oramos por ellos. Y esperamos que nuestro Redentor revele Su liberación perfectamente programada para esta nación, incluso en medio de las incertidumbres actuales.

Shalom desde Jerusalén,

Barry R. Denison
ICEJ-USA Director de Finanzas